ALCOOL AU VOLANT Les mousquetaires de la nuit en AG

66 actions menées en 2017

L'association « Les mousquetaires de la nuit » a tenu son assemblée générale annuelle samedi. 3.494 contrôles volontaires ont été effectués lors de 66 actions en 2017.

Si les membres de l'association regrettaient la faible affluence pour cette assemblée générale, environ une quinzaine de personnes, cela ne les a pas empêchés de tirer le bilan de 2017.

66 % des contrôlés positifs

Au cours de l'année, les 14 bénévoles ont effectué 3.494 contrôles lors de 66 actions. Des chiffres en faible baisse qui s'expliquent par la fermeture d'un établissement de nuit à Roanne avec lequel « Les mousquetaires de la nuit » avaient l'habitude de travailler. Ces actions ont eu lieu en milieux festifs (44), lors de concerts aux Mar-



dis du Grand Marais (14) et en structures scolaires ou extrascolaires (8).

Ces contrôles sont avant tout des entretiens avec les noctambules. L'occasion de prévenir des méfaits de l'alcool au volant et donner quelques informations comme le pic d'alcoolisation ou le temps d'élimination. Les mousquetaires proposent alors à ceux qui le désirent

de faire un test éthylique. Lors des actions en 2017, 66 % avaient un taux supérieur à 0,5 g par litre de sang et 56 % prennent des mesures de sécurité avant de prendre le volant.

L'association a pour projet en 2018 de faire appel aux responsables d'établissements scolaires pour sensibiliser les jeunes élèves aux risques de l'alcool dès la fin du primaire.

Pascal Jacquet